

CALUIRE-ET-CUIRE

Des animateurs tout l'été à l'Office municipal des sports



Thomas, coordinateur terrain, et Élisabeth, directrice du centre de loisirs, entourent Justine, Maëva, Paola, Léa et Hector, animateurs de l'OMS. Photo Progrès/Sylvain PIALOT

Depuis le 11 juillet, le centre de loisirs de l'Office municipal des sports accueille les enfants de 4 à 13 ans pour des vacances sportives qui dureront jusqu'au 31 août. Les animateurs sont présents pour encadrer les jeunes et assurer leur sécurité.

Dans la salle Lucien-Lachaise, à l'abri de la chaleur qui règne ce mardi 12 juillet, les enfants du centre de loisirs de l'Office municipal des sports (OMS), déjeunent tranquillement. Depuis la veille, l'association accueille les jeunes de 4 à 13 ans dans le cadre de vacances sportives avec un encadrement de qualité.

110 enfants accueillis la première semaine

« Tout l'été, nous avons une équipe d'animation constituée de 18 jeunes animateurs, détaille Isabelle Vassal-Souche, la directrice du centre de loisirs. Lors de la première semaine, nous accueillons 110 enfants ». Ce mardi, dix animateurs sont présents sur le site du stade Pierre-Bourdan sous la houlette du coordinateur "terrain" Thomas Tribollet. Tous sont titulaires du brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur (BAFA) et spécialisés dans le domaine sportif. Paola, Justine, Léa, Maëva et Hector encadrent les 7-13 ans alors que Nerymène, Elmyra, Maëlle et Alexandre sont occupés auprès des plus petits au moment du temps calme de la pause méridienne.

« La journée débute à 9 heures, explique Thomas. Mais nous accueillons des enfants dès 8 heures. Matin et après-midi, nous prati-

quons de nombreuses activités telles que la piscine, le badminton, le basket, le foot, le tennis de table mais aussi l'Ultimate, le frisbee, l'athlétisme et bien d'autres encore. Les enfants sont répartis par groupes. Une petite pause est organisée en milieu de matinée et en d'après-midi. Les parents récupèrent leurs enfants à 17 heures, mais nous pouvons garder certains d'entre eux jusqu'à 18 heures ».

« Faire très attention aux risques liés au soleil et à la chaleur »

Avec une moyenne d'âge d'une vingtaine d'années, les animateurs ont une vraie responsabilité et ils sont formés pour assurer la sécurité des enfants. « Nous sommes particulièrement vigilants aux dangers de la route lorsque nous nous déplaçons à l'extérieur, souligne Thomas. Il faut aussi faire très attention aux risques liés au soleil et à la chaleur. Je fais la chasse à la casquette ! Nous veillons à ce que les enfants s'hydratent bien. Nous sommes très attentifs aux contraintes allergiques pour certains jeunes lors des repas », conclut Thomas.

Les enfants commencent à s'agiter. La pause repas est terminée. Les activités vont pouvoir reprendre pour leur plus grand bonheur.

**De notre correspondant
Sylvain PIALOT**

Office Municipal des Sports : 1 rue Curie, Caluire. 04.78.23.48.64. omscaluire.com. Centre de loisirs estival du 11 juillet au 29 juillet et du 16 au 31 août 2022.